

元気いっぱい ゆめいっぱい チャレンジいっぱい



3年生

平成 26 年 11 月 11HP

担任 宮田 明

蒲刈小学校3年生のじまん話③

学習発表会「山の神がでた」がんばったよ！

保護者のみなさんに見ていただくのを楽しみに学習発表会の練習をがんばってきました。1ヶ月ほど練習してきた劇「山の神がでた！」は、台詞をしっかりと覚え、大きな声で言うことができました。5人だけで一つのお話の台詞を受け持つのは、大変でした。よく最後まで覚え、劇の流れがうまくできたと思います。お家でもいっぱいほめていただいたと思います。

一人一人が責任を持ってすること、自分で考えて行動することを少しずつ学ぶこともできたと思います。3年生も半分を過ぎて、4年生にむけてさらにレベルアップをしていきたいです。



はじめに一人で出ていくので、ドキドキしていました。まくが開いて言い終わると、うれしくなり、すっきりしました。げきの真ん中で、山の神を3人でするところが一番よかったです。 村上 はるな



げきははじまるときんちょうしてきました。きんちょうしたせいで早口になってしまったところもありました。しかし、最後までやりきれたのでよかったです。 中原 湊駆



4年生の歌が終わると、とてもきんちょうしてきました。しっばいするとどうしようとかと考えてしまいました。いろんなことを思ったけれど、上手に言えたのでうれしかったです。 渡邊 明花





はじめはきんちょうしたけれど、せりふをゆっくりとはっきりと言えたと思います。お客さんがたくさんいたけれど、歌も上手に歌えたとおもいます。来年もがんばります。 渡辺 壮希



ぼくは、大きな声でせりふを言ったことがよかったです。お母さんに5人がよくがんばったと言われました。4年生になってもまたがんばってほめてもらおうと思います。 原田 知佳



下蒲刈小学校3年生のじまん話③

みかん色にそまる わたしたちのふるさと下蒲刈

3年生の総合的な学習の時間は、「下蒲刈の自然と食」というテーマで学習しています。みかんの収穫時期に入って、1学期に見学できなかったJA下島集出荷場へ見学に行きました。広島果実連の松浦様、JA下蒲刈のみなさんのおかげで、集出荷場の中、外を見学させていただきました。また、近くのみかん畑では、各月ごとに収穫するみかんについてたくさんのお話を教えていただきました。デコポンやはるかなどみかんの名前が出てくると、1学期に原田くんのおじいちゃんに教えてもらったことを思い出していました。

今回は、すべてのみかんの種類が見れてとてもよかったです。また、身近なところにたくさんの種類のみかんがあることがわかりました。



ここは、生産者の方々がみかんやレモンを持ってこられることがわかりました。集められたみかんは、田戸の選果場へ行き、そこから広島に行くことがわかりました。そとにおかれているみかんは、ジュースになるみかんで三原に運ばれることがわかりました。見学したことをできるだけ早くまとめたいと思います。